

CONTAK SOLUTIONS DE RECRUTEMENT

Sommaire de la contribution FAREOSO

Leur plan de relance est axé sur le marketing afin de positionner Contak Solutions comme l'agence de recrutement francophone dans l'Est ontarien. Le e-marketing et les réseaux sociaux seront leurs plateformes de choix afin d'augmenter leur présence en ligne. Ils feront une analyse et le remaniement du contenu de leur site web afin d'améliorer le rendement. Ils augmenteront leurs abonnements de site payants afin de recruter le maximum de candidats afin de suffire aux demandes de leurs clients actuels et futurs. Ils feront faire un lettrage pour mettre à l'extérieur de l'immeuble. Et ils embaucheront un représentant au développement d'affaires afin d'avoir une présence constante avec les entreprises potentielles et leurs entreprises clientes actuelles afin de nourrir leurs différentes unités d'affaires.

Summary of FAREOSO contribution

Their recovery plan focuses on marketing to position Contak Solutions as the leading francophone recruitment agency in Eastern Ontario. E-marketing and social media will be their platforms of choice to increase their online presence. They will conduct an analysis and revamp the content of their website to improve performance. They will increase their subscriptions to paid sites to recruit the maximum number of candidates to meet the demands of their current and future clients. They will create lettering for the outside of the building. They will hire a business development representative to maintain a constant presence with potential businesses and current client companies to support their various business units.

134, rue Main E., Suite 201
Hawkesbury ON, K6A 1A3
613-668-4368
info@contak.ca
www.contak.ca

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

14/07/2020



Coût du projet
Project cost
33,200 \$

Contribution FAREOSO
20,000 \$